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Groupe PDC-JDC au Conseil de ville dePorrentrîfy~

Question écrite

Disparition des passages pour piétons sur les routes de Porrentruy ?

Plusieurs citoyens bruntrutains, notamment des aînés, s'inquiètent de la disparition des
« raies jaunes » sur différentes routes de notre ville, provoquant chez eux un sentiment
d'insécurité lorsqu'ils doivent traverser certaines routes.

Dès lors, afin de comprendre la situation, de onnaître les futurs changements et de
rassurer ta population, le Conseil municipal peut-it réponde aux questions suivantes :

1. Pour quelle raison le passage pour piétons a-t-il été effacé sur la route Auguste-
Cuenin (à la hauteur de la caisse de pension) lors de sa réfection ? Est-ce que la
situation est définitive ?

2. Pour t'Allée des Soupirs, pourquoi le passage pour piétons qui se situait à
proximité du carrefour de l'Inter a-t-il été effacé ? Est-ce que ta situation est
définitive ?

3. Suite à l'introduction du 20km/h, le passage pour piétons a été supprimé entre la
Pharmacie BENU et la place des Bennelats. Or lorsqu'un piéton se déplace depuis
la rue du 23 juin pour traverser à cet endroit, il est visible au dernier moment (car
caché par t'escatier) et se fait régulièrement couper la route par des véhicules. Est-
ce que la situation est définitive ? Est-ce que le Conseil municipal a déjà été nanti
de cette problématique et quelle est son appréciation de ta situation ?

4. Est-ce que d'autres suppressions de passage piétons sont prévues ?

5. De manière générale, même si certaines suppressions de passage pour piétons
sont dictées par la modification de la signalétique notamment au niveau de ta
vitesse, est-ce que le Conseil municipal entrevoit des possibilités pour amener des
éléments sécuritaires ?

Par avance, nous remercions le Conseil municipal de ses réponses.

Porrentruy, le 30 juin 2022 Pour le groupe PDC-JDC
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Stéphane Jbeurilt
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